

El mejor Deporte: Hacerse Millonario

Acaso sí... Quizá no...

MONT-FERRANT

PRESENTA

...mi viejo amigo

A VD. LECTOR

La Quiniela de Eva

Animados de la mejor voluntad llegamos hoy a las páginas de Ancora. Por feliz iniciativa de nuestro director (nunca le agradeceremos bastante tan grata tarea), vamos a convertirnos durante la temporada de Liga en una especie de «Papá Noel». Puesto que durante varios meses avivaremos esa ilusión que se puede contar por semanas, pues resurge todos los lunes para morir (eso sí, alegremente, sin un mal gesto) los domingos por la tarde.

Nunca con más propiedad que ahora podremos decir: «...Y siempre toca». Sus tres pesetitas, gastadas en la quiniela, pueden hacerle millonario y de lo contrario, como su destino es benéfico, esté seguro de que se las contabilizarán más allá de las estrellas... En fin, que de todas maneras, millonarios. Pues ya sabes, amable aficionado, que «Dios dá ciento por uno».

Y dejemos el discurso para ofrecerles nuestros pronósticos, que con todo esmero hemos pensado para ustedes. Pues somos de los que afirmamos que el fútbol tiene su lógica... aunque sólo sea sobre el papel.

| PRIMERA DIVISION | |
|-----------------------------------|---|
| Las Palmas — Valencia | 1 |
| At. Bilbao — Sevilla | 1 |
| Leonesa — Alavés | 1 |
| At. Madrid - Hércules | 1 |
| Murcia - Coruña | 1 |
| Celta — R. Madrid | 2 |
| R. Sociedad — Barcelona | 2 |
| Español - Valladolid | 1 |
| SEGUNDA DIVISION | |
| Caudal — Sestao | 1 |
| Tarrasa — Lérida | 2 |
| Ferrol — Oviedo | 2 |
| E. Tánger — Granada | 1 |
| Badajoz — At. Tetuán | x |
| Cádiz — Jaén | 2 |
| RESERVAS | |
| Santander — Baracaldo | 1 |
| Betis — San Fernando | 1 |

El C. D. Las Palmas recibirá en su campo al Valencia, y puede que este factor (factor campo) influya mucho en proporcionarle un favorable resultado; a pesar de que su clase es muy inferior a la de su oponente.

En San Mamés se enfrentarán los finalistas de la última Copa. Y nuestro favor se inclina una vez más hacia los «leones».

El At. Madrid no debe encontrar dificultades ante un Hércules en el que faltan varias de sus figuras de la pasada temporada.

Los nuevos Primera División Leonesa y Murcia tienen la suerte de debutar en sus respectivos campos y con enemigos de no excesivo cuidado. Esperamos que en esta primera salida a la División de Honor les sonría el

triunfo.

Los dos grandes de la pasada temporada R. Madrid y Barcelona, jugarán en Vigo y San Sebastián, respectivamente. Su victoria puede llegar por neta superioridad de juego.

El Español anduvo el año pasado un tanto a la deriva, hasta el extremo que tuvo que jugar la promoción. Pero, con todo, sigue gozando de nuestro favor y esperamos vengza en esta primera jornada al Valladolid. Sin desdeñar la sorpresa. Pues los de la ciudad del Pisuerga han mostrado una excelente forma y gran peligrosidad en los encuentros de prueba.

La Segunda División presenta este año la novedad de incluir encuentros de ambos Grupos.

En Mieres, partido entre dos débiles equipos de la pasada temporada: Caudal y Sestao. El jugar en terreno propio puede favorecer a los asturianos.

Como «farolillo rojo» quedó el Tarrasa en la última temporada de liga. Aunque juega en su campo, bien puede ganarle el Lérida por superioridad de juego.

También su mejor clase ayudará al Oviedo a ganar al Ferrol. Naturalmente siempre hablamos en hipótesis.

E. de Tánger y Granada quedaron como dos buenos equipos. ¿Ganarán los marroquíes? Otra victoria a la que nos invita el factor campo.

La superioridad del Tetuán tal vez dé un reparto de puntos en Badajoz.

Mala suerte ha tenido el Cádiz para su estreno en Segunda. Le toca nada menos que enfrentarse a un ex-Primera División: el Jaén. La lógica nos lleva a dar ganadores a los visitantes.

Los encuentros reservas aparentemente no ofrecen dificultad: La superioridad de los «caseros» es manifiesta.

Eva

COMO RUEDA EL BALÓN

Otra vez rueda el balón, y al hacer un somero balance de la primera jornada, nos encontramos ya con el primer tropiezo a cargo del Cros, que ha visto como se le escapaban los dos primeros puntos a beneficio del Fabra Coats; y también con el primer conflicto, siendo, como no, el Guixols y el Inglés los protagonistas. En la sección correspondiente, encontrarán nuestros lectores la información de las causas del mismo.

En el momento de escribir las presentes líneas, la clasificación del Guixols y del Inglés es de cero puntos, pero tenemos la seguridad de que una vez reunido el Comité de Competición, y a la vista del acta suscrita por el árbitro señor Vaquer, la cosa quedará clara, o sea dos puntos para el Guixols y sanción al Inglés con la pérdida de dos, y todo por no hacer las cosas bien. Todo muy lamentable.

Es prematuro poder enjuiciar con un poco de suerte las posibilidades de los equipos que han de jugar el próximo domingo. Una segunda jornada es muy poco para conocer el potencial de cada uno de los contendientes de nuestro Guixols, pero de momento, hay que tener muy en cuenta al Fabra y Coats, pues mucho nos tememos que su victoria no es producto de la suerte.

El Guixols se desplaza a San Adrián, y sin que tengamos sobre él ninguna referencia, deseamos de todo corazón que la suerte le acompañe.

GRACER